

“いっしょうけんめい がんばる” 神原っ子 ～一人一人のよさが輝く学校～



# つぼみ桜

神原小学校だより  
令和6年度 3月号



素晴らしいバトンを受け継いで



梅のつぼみも膨らみ始め、寒さの中にも少しずつ春の日差しが感じられるようになってきました。学校では、6年生を送る会や卒業式の準備が少しずつ始まり、年度末を迎えていることを実感します。

今年度から学年末休業が1週間繰り上がった関係で、6年生は残り2週間で小学校を巣立っていくことになります。入学当時の写真と見比べると、6年間という月日が子どもたちを大きく成長させてくれたことが分かります。特に今年度は最高学年として、下級生のよきお兄さん、お姉さんとして学校を引っ張ってってくれました。6年生のおかげで、神原小学校は、学年に関係なく仲がよく、笑顔あふれる学校になっています。卒業式では、6年間の素晴らしい成長の証をしっかりとした態度で示してくれるものと思います。

また、5年生以下は一学年ずつ進級し、6年生からのバトンを受け継ぎます。すでに5年生は次期リーダーとしての自覚をもって、下級生のお世話をしてくれています。他の学年の子どもたちにも、上級生の素晴らしい姿を見習い、それを超えていこうと努力することで、さらに素晴らしい神原小学校をつくってってくれることを期待しています。

保護者や地域の皆様には、卒業や進級という大きな節目にあたって、子どもたちの成長に目を向け、できるようになったこと、安心して任せられるようになったこと、遅くなったことなどを一緒に喜び、認めてあげていただければ嬉しく思います。 校長 大中 正浩

## 運動委員会主催 玉入れ大会

昼休みに低・中・高学年ごとに、体育委員会主催の玉入れ大会を行いました。これは、友達との仲を深めながら、体力課題の一つである投力を高めようというねらいがあります。このような機会をきっかけにして、いろいろな形で遊びを工夫しながら運動能力の向上を図ってほしいと思います。



## 5年生 アスリート派遣事業

2月14日、スポーツ庁のアスリート派遣事業で、元プロサッカー選手の中払大介さんにお越しいただき、5年生がサッカーの授業をしていただきました。運動の楽しさとともに、努力することの大切さも教えていただきました。



## <コミュニティ・スクールの取組>

### 1年生 昔の遊び

1月31日、1年生が地域の方から、こま回しや竹とんぼ、めんこ、お手玉などの昔の遊びを教えていただきました。

普段経験することのない遊びの楽しさにふれるとともに、地域の方々との交流も深まったひとときになりました。



### 1年生 ひな人形作り

2月14日、ふれあいセンターや地域の皆さんにご協力いただき、1年生が「神原ひなまつり」の会場に飾るひな人形作りに挑戦しました。人形の表情には、それぞれの子どもの個性が表れています。ぜひ会場で作品をご覧くださいただければと思います。

